

# すまいる



令和8年1月30日  
大阪市立佃小学校  
2年学年だより NO. 10

## 寒さに負けず

1年のうちで最も寒さが厳しい時期になりました。しかし、子ども達は寒さに負けず元気に外遊びを楽しんでいます。かけ足週間では「今日は、○周走了よ！」と嬉しそうに報告してくれるほど、自主的に取り組むことができました。今後も、寒さに負けない強い体づくりを続けていきます。

### 《2月の学習予定》

国語	同じところ、ちがうところ くらべてつたえよう 声に出してみよう たからものをしょうかいしよう ことばあそびを楽しもう お手紙
算数	長いものの長さのたんい たし算とひき算 分数 はこの形
生活	あしたへジャンプ
音楽	みんなであわせて楽しもう
図工	楽しくうつして まどをあけたら
体育	とびばこあそび キックベースボール
道とく	ある日のくつばこで 七つの星 なまけにんじや

### 《お知らせとお願い》

#### ☆ 最後の授業参観と懇談会について

2年生最後の授業参観を2月18日（水）に行います。お子様の成長した様子をご覧いただければと思います。また、授業参観後には、学級懇談会を予定しています。子ども達の1年間の成長についてなどお話しできればと思います。ご参加よろしくお願いします。

#### ☆ 風邪の予防について

寒さが厳しくなり体調を崩す機会が増えています。普段から予防していくても体調が崩れてしまうことがありますので、改めて、手洗い・うがいや室内で過ごす場合の換気などの徹底をお願いします。熱がある時は、無理に登校させず、家でゆっくり体を休ませてあげてください。

